

人吉二中 魂

人吉市立第二中学校
学校だより
第11号
R6.10.22

ふるさと人吉の未来は：

18日に、人吉市中学
生みらい議会」が開催さ
れました。市内3校の代
表者14人が実際に市議会
の議場に集まり、テーマ

『人吉市の
未来を考え
る』のもと、
市長などに
対して質問
や意見、提
案などを行
いました。



3年生は、9月の市長
講話の後、本校が担当す
ることになった、人吉市
の「経済産業」「教育」
復興」の3点について、
各グループに分かれて活
動してきました。ふるさと
人吉に明るい未来がや
ってくることを願って、
真剣に考えていました。

他の生徒
たちはオン
ラインでの
視聴となり
ましたが、
一生懸命に
メモを取り
ながら議会
に参加する
姿がありま
した。



YOUは何しに 人吉へ？

1年生は、総合的な学
習の時間において、二中
祭に向けた取組を始めて
います。『郷土を見つめ
る』というテーマのもと、

様々な人たち
に対して、
〇Uは何しに
人吉へ？」を
合言葉にイン
タビュー活動
を行うことを
通して、人吉
の魅力を探っ
ています。



おくんち祭で 大活躍



9日は、市内一斉に家
族の時間の日」で休日
でした。皆さんは、どのよ
うに過ごされましたか？
吹奏楽部は、一中と合
同でおくんち祭のパレ
ードに参加し、素敵な音
色を人吉の街
に届けまし
た。また、
執行部やポ
ランティア
委員の有志
は、募金活
動に参加し
ました。



襷をつないで

11日に、郡市中体連
伝競争大会が開催されま
した。女子は県大会出場
を目指してスタートし、
最後まで諦めずに猛追し
ましたが、10秒差の3位
でした。男
子は躍進賞
を目指して
襷をつなぎ
ましたが、
あと一步届
かずに6位
でした。夏
休みからき
つい練習を
乗り越えて
きた駅伝メ
ンバーの皆
さん、本当
にお疲れ様
でした。

